
 
 
 
 
 

＜司  会＞ 荒木誠一ＳＡＡ   ＜斉 唱＞ 国 歌「君が代」/ Ｒ ･Ｓ「我等の生業」 

＜ゲ ス ト＞東三河分区ガバナー補佐 大須賀憲太様、 幹 事    井上 穂様            

       ２７６０地区 副幹事  小林泰敏様 、 地区スタッフ 加藤祐一様 

＜ビジター＞  なし 

 

 

〈会長挨拶〉宮川隆司会長 

 大須賀ガバナー補佐御一行様、渥美へお越し下さ

りありがとうございました。 
人口一万人あたりのロータリアン数を計算してみ

ましたところ、この地方は全国平均に比較し約３倍

のロータリアンが活躍していることがわかり、大い

にＰＲできる要素と感じました。 
＜人口一万人あたりのロータリアン数＞ 

日本全国：	  約	 ７人 
渥美ＲＣ：	  約２０人(人口 19千人,ﾛｰﾀﾘｱﾝ	 38人) 
田原市全体： 約２１人(人口 62千人,ﾛｰﾀﾘｱﾝ 132人) 
 
 

  渥美ロータリークラブ  創  立／Ｓ44.4 承  認／Ｓ44.4 
  例 会 日／毎週水曜日 12:30 
  例 会 場／蒲郡信用金庫渥美支店2F 
  事 務 局／愛知県田原市福江町堂前50-6 

蒲郡信用金庫渥美支店 内 
TEL・ FAX／ (0531)32-1251 
URL／ http://www15.ocn.ne.jp/~atsumirc/ 

  会長／宮川隆司  幹事／宮本智弘  会報委員長／下田祐宏 

第２３５７回 №１１（２０１７～２０１８） ９月２０日（水） 
 

 

〈出席報告〉彦坂陽一出席委員  〈９月のスケジュール 〉 

会員数	 	 	38名	

出席計算に用いた会員数	 	36名	

本日欠席		 10名	 	出席率	 			72.22％ 	

先々回補正	 1名	 	補正出席率	80.00％ 	

	 ９月	 ６日	 ゲストスピーチ	 加藤満様 
	 	 	 １３日	 会員スピーチ	 鈴木健司会員 

２０日	 ガバナー補佐訪問・クラブ協議会	
２７日	 ゲストスピーチ	 樹木医	 和田博幸様 

	 	 	 	 	 	 	 （公益財団法人	 日本花の会主任研究員） 

 

〈幹事報告〉宮本智弘幹事 

１．定例理事役員会のご案内		

２．例会臨時変更及び休会	

	 ３．次例会のご案内	 等	

〈スマイルボックス〉彦坂陽一委員長 

○東三河分区	 大須賀ガバナー補佐、井上幹事 
○2760地区	  小林副幹事、加藤地区スタッフ 
○宮川隆司	 会長 
大須賀様、小林様、加藤様、井上様。 
ようこそいらっしゃいました。 

○宮本智弘	 幹事 
大須賀様、小林様、加藤様、井上様。 
遠いところ渥美へありがとうございます。 
○河合会長エレクト 
大須賀様、小林様、加藤様、井上様 
	 愛知県の 果てまでお越しくださりありがとう 
ございます。 
○彦坂育甫	 副会長	  
	 ガバナー補佐御一行様。県内 南端のクラブに

おいでいただきありがとうございました。 
〇荒木誠一	 ＳＡＡ 

	 	 ガバナー補佐御一行様。渥美ＲＣにおいでいた

だきありがとうございました。 
 
 



 
 
 
 
 
	  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

〈ゲストスピーチ〉 

 

東三河分区 ガバナー補佐 大須賀憲太様 

 

 
 
・母や父方祖母が和地出身であることから、こ

こ渥美は私のルーツの土地でもあり大変居心

地よく感じています。 
 
・ガバナー補佐として９番目の訪問クラブにな

りますが、 も和気あいあいとして一体感の

あるクラブと思います。 
 
・特にこの常設の例会会場は素晴らしいですね。

一歩足を踏み入れただけで、ロータリーが何

たるかを学ぶことができます。 
 

 
 
・ＲＩ会長によりますと、ロータリークラブと

いうものは、「どのような団体か？」という観

点ではなく、「何をしている団体か？」という

観点で定義されるべきものだとお話されてい

ます。 

 
・その意味で、河津桜による地域振興への貢献

や、恵まれない子供たちへのランドセル寄贈な

ど、具体的かつ素晴らしい活動をされている渥

美ＲＣは、ＲＩ会長が言及される前に既に実践

されているのだと思います。 
 
（その他スピーチの詳細につきましては、クラブ 
計画書Ｐ１～Ｐ10をご覧下さい。） 

 
 

２７６０地区 副幹事  小林泰敏様 

 
 
・10年～20年後にも輝き続けているロータリーク
ラブを目指し、公共イメージ向上委員会を運営

しています。 
 
・同委員会では、県内の全マスコミを訪問しロータ

リー活動の紹介をお願いして回るとともに、ホー

ムページ・ＳＮＳ・ガバナー月信などを活用しク

ラブのＰＲに努めています。 
 
・ガバナー月信については、各クラブの活動状況を

表紙に据えるなどの衣替えを行ったので是非ご

覧下さい。 
 
・またマイロータリーへの登録ならびに、ホーム

ページや月信への積極的な投稿をお待ちしてい

ます。 
 
 

（文責	 谷口） 




